

Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau

Langjähriges Vorstandsmitglied der Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau, Herbert Rodewald, geehrt

Beim Kolpinggedenktag 2019 der Kolpingsfamilie Hessisch Lichtenau, wurde das langjährige Vorstandsmitglied der Kolpingsfamilie, Herbert Rodewald geehrt. Seit dem Jahre 1970 ist er Kassierer. Bei seiner Laudatio sagte Manfred Kaib vom Vorstandsteam, dass zu dieser Aufgabe mehr gehört, als die Mitgliedsbeiträge zu kassieren. So ist der Kassierer auch Bindeglied zum Bundesverband. Er muss z.B. Mitglieder an- bzw. abmelden und den Beitrag an den Bundesverband überweisen. Zudem hat er sich um die Gemeinnützigkeit der Kolpingsfamilie und die Angelegenheiten mit dem Finanzamt gekümmert.

Seit dem Jahre 2005 engagiert er sich auch im Vorstandsteam. So ist er eine wichtige Stütze bei der Organisation des Jahresausfluges und gestaltet für besondere Anlässe Glückwunschkarten. Durch seine konstruktive Mitarbeit ist er ein großer Rückhalt und Hilfe im Team.

Manfred Kaib bedankte sich namens der Kolpingsfamilie und des Vorstandsteams bei Herbert Rodewald und überreichte eine besondere Urkunde.



Text: Manfred Kaib
Bild: Rudolf Kionzcek